
Consiglio interclasse dei Corsi di studio in Ingegneria informatica

In data 06/11/2024, alle ore 00:00 presso A310 presso ED.06 Viale delle Scienze, ed. 6 si riunisce il
Consiglio interclasse dei Corsi di studio in Ingegneria informatica per discutere dei seguenti punti all’ordine
del giorno:

Comunicazioni - Altro argomento ;
Ratifica provvedimenti urgenti - Altro argomento ;
Gruppo insegnamenti a scelta da approvare automaticamente - Altro argomento ;
Commissioni e delegati A.A. 2024-2025 - Altro argomento ;
Elezioni integrative componenti CPDS - Altro argomento ;
Argomenti prove finali A.A. 2024-2025 - Altro argomento ;
Istanze Studenti Sistematizzate - Pratiche Studente ;
Riconoscimento CFU conseguiti all’estero - Altro argomento ;
Altre istanze studenti - Altro argomento ;
Altre attività formative - Altro argomento ;
Istanze docenti - Altro argomento ;
Relazione PQA sulla performance dei CdS a partire dalle SMA 2023 - Altro argomento ;
Relazione del NdV 2024 - Altro argomento ;
Scheda di Monitoraggio Annuale (SMA) 2024 - Altro argomento ;
Offerta Formativa A.A. 2025/2026 - Altro argomento ;
Varie ed eventuali - Altro argomento .

Sono presenti: Agate Vincenzo, Chella Antonio, Conte Daniele, Corona Diego, De Paola Alessandra, Di
Bella Antonio, Ferraro Pierluca, Francomano Elisa, Garbo Giovanni, Imburgia Antonino, La Cascia Marco,
Lo Presti Liliana, Lo Re Giuseppe, Morana Marco, Peri Daniele, Seidita Valeria, Siniscalchi Sabato Marco,
Sortino Giovanni, Triolo Salvatore, Valenti Francesca.

Sono assenti giustificati: Brandolini Barbara, Fagiolini Adriano, Martino Fabrizio, Pirrone Roberto.

Sono assenti: Bonsignore Gaetano, Bruccoleri Maria, Dardanoni Valentino, Gaglio Salvatore, Giangalanti
Antonella, Lattuca Margherita, Mosca Mauro, Plaia Antonella, Principato Fabio, Sciortino Marinella,
Sorbello Rosario, Tinnirello Ilenia, Valenti Angela.

Il Presidente, rilevato che il Consiglio è stato regolarmente convocato e che si è raggiunto il numero legale,
dichiara aperta la seduta. Svolge le funzioni di Segretario la Prof. Alessandra De Paola. Il Coordinatore
chiede al Consiglio l’autorizzazione ad inserire un punto aggiuntivo all’ordine del giorno relativo alla presa
d’atto della relazione del NdV 2024. Il Consiglio approva all’unanimità.

Estratto
omissis

Relazione PQA sulla performance dei CdS a partire dalle SMA 2023



Il Presidente
Giuseppe Lo Re

Il Segretario Verbalizzante
Alessandra De Paola

Il Coordinatore informa il Consiglio che il PQA ha valutato i commenti inseriti nella SMA 2023 e ha fornito
le seguenti indicazioni.

------------- L-8 Corso di Laurea in Ingegneria Informatica -------------

L’analisi affronta in maniera tendenzialmente esaustiva gli indicatori con riferimento ai punti di forza ed alle
aree di miglioramento. Dal commento si evince che il CdS ha risolto alcune criticità segnalate dalla CPDS e
che permangono criticità residue, ma non è chiaro quali siano. Il NdV ha segnalato per alcuni insegnamenti
valori degli indicatori al di sotto della sufficienza; il CdS ha avviato un monitoraggio specifico. Il CdS
riferisce come l’area di miglioramento cui prestare particolare attenzione sia quella relativa all’indicatore
iC18 (qualità percepita - opinione dei laureati) che risulta in diminuzione e l’indicatore iC28 (rapporto
studenti iscritti al primo anno / docenti del primo anno) per il quale intende proporre agli organi di governo lo
sdoppiamento del corso al primo anno. Il CdS riferisce su alcune azioni correttive specifiche da intraprendere
individuando gli attori, ma è piuttosto generico sui tempi.

------------- LM-32 Corso di Laurea Magistrale in Ingegneria Informatica -------------

L’analisi affronta in maniera tendenzialmente esaustiva gli indicatori con riferimento ai punti di forza ed alle
aree di miglioramento. Dal commento si evince che il CdS ha risolto alcune criticità segnalate dalla CPDS e
che permangono criticità residue riguardanti gli studenti non frequentanti. Il NdV ha segnalato per alcuni
insegnamenti valori degli indicatori al di sotto della sufficienza. Il CdS riferisce su alcune azioni correttive
specifiche da intraprendere, ma è piuttosto generico su attori e tempi.

 

Il Consiglio prende atto di queste indicazioni e ne terrà conto nella stesura del commento alla SMA 2024.

 

Firmato da ALESSANDRA DE PAOLA - PA - IINF-05/A - il 12/nov/24.
omissis

Il presente verbale viene letto e approvato seduta stante.

Verbale non firmato.
La seduta si è svolta dalle 00:00 alle 00:00


